

# ふるさと下東条

〔第20号〕  
下東条地区  
地域づくり協議会  
企画部会

地域づくり協議会会長

森本 孝



下東条地区の皆様には、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、平素は、下東条地区地域づくり協議会の活動にご理解とご協力を賜り心から厚くお礼を申し上げます。

当地域づくり協議会は、ご承知の通り七つの部会と一つの委員会で組織して、取り組みを行ってまいりました。

令和6年度 of 取組みとして、地域を代表する「三大イベント」となりました「夏まつり」や「文化祭」、そして、後半には「体育祭」として、昨年に引き続き種目を多

世代交流グラウンドゴルフ大会として開催いたしました。

また、この他には、企画部会や地域美化部会、そして、安全・安心部会、さらには高齢者スポーツ部会による取組みを行ってまいりました。

こうした催しや取り組みは、区長会、さらには長きに渡り携わっていたいただいています公募委員の皆様や各種団体の皆様のご協力により支えられています。

そして、忘れてはならないのは各種催しに参加を頂きました地域の皆様お一人おひとりの協力和支えがあつて続けられてきましたことに対しまして、心より感謝を申し上げます。

最後になりましたが、当協議会として地域の皆様に喜んでいただける催しや活動に取り組んでまいりますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

## 第46回下東条地区文化祭



11月2日・3日の両日、下東条地区文化祭を開催しました。

半世紀近くも続くこの文化祭は、小野市内でも、下東条地区独自の行事です。

毎年、沢山の方々の参加により盛会に開催できている事を嬉しく思うと共に、更に回を重ねていけることを願っています。

## 第46回下東条地区夏まつり



8月3日、酷暑の中の夏まつりを開催しました。

苦労するのが準備です。その中の一つに入場門があります。

竹を伐採しアーチ型にしならせ、今では珍しい花笠を飾り付ける昔ながらの、風情のある入場門を目にしていただけだと思います。

### 花いっぱい運動



11月の作業の様子

6月2日と11月16日の2回行ないました。協議会委員とコミセンサークル生の皆さんが暑さ寒さに負けず、季節の花を植えまじた。時折、コミセンの花壇を見に来てくださいね。



6月に植えた花壇

### 第52回下東条地区体育祭



体育祭は、昨年を引き続き11月17日に多世代交流グラウンドゴルフ大会を行いました。日頃からされている方から、今回が初めてで打ち方も良く分からない子どもまでたくさんの方に参加して頂きました。集計の時間に行ったじゃんけん大会も盛り上がり、皆さんに楽しんで頂きました。

### 親子防災パッキング



12月15日に親子「防災パッキング」でカレーライスを作りました。パッキングとは、ポリ袋に食材を入れて湯煎で火を通す調理法です。当日は、親子6組13人の参加があり、子どもたちは、食材を上手にきざみ、おいしいカレーライスを作り、みんなで食べました。

#### 編集後記

日頃は、地域づくり協議会の活動にご参加、ご協力いただきありがとうございます。今号は、年度末に一年を振り返り、各部会の活動を記事にさせていただきますました。

昨今、「昭和の常識、令和の非常識」という言葉を耳にしますが、本当に時代が変わったと実感することが多くなりました。

この広報誌も新たな発想で変わっていかねばと思っておりますので、皆様のご意見やアイデアがありましたらお知らせください。

(前田)

#### 公募委員の募集

地域づくり協議会では、夏まつりや文化祭など企画・運営に参加して下さるメンバーを募集しています。

老若男女問わず

任期は1年間(更新可)

★問い合わせ先

下東条地区地域づくり協議会事務局(コミセン下東条内)

☎67-0044